



Digitaler Unterricht beginnt bei mir.

Elke Kolodzy (Gera)

"Technologie ersetzt keine Lehrer, aber diejenigen, die technisch fit sind, werden die ersetzen, die keine Ahnung davon haben."

(Ray Clifford)

SUS auf die digitalisierte Berufswelt vorzubereiten heißt auch, ihnen in jedem Unterrichtsfach die dafür notwendigen Kompetenzen zu vermitteln und für diesen Lernprozess entsprechende Angebote zu machen. Um aber die neuen Medien in den Unterricht zu integrieren und somit neue Wege für das Lernen und Arbeiten der SuS zu ermöglichen, muss der Lehrer zunächst selbst über die notwendigen Kompetenzen und Konzepte verfügen. Der Workshop soll zeigen, wie:

- sich die Dozentin das notwendige Rüstzeug angeeignet hat,
- aus der Auseinandersetzung mit diesen Technologien Blitzlichter für den Unterricht entstehen,
- sich die Planung und Durchführung von Unterricht konzeptionell verändern,
- wie diese neuen Technologien die Schüler erreichen,
- sich schlussendlich auch die eigene Lehrerrolle verändert,
- schulinterne Fortbildungen initiiert werden können.

Die Teilnehmer sollen Gelegenheiten bekommen unterschiedliche Plattformen kennenzulernen, sich Step by Step selbst auszuprobieren um neue Lernwege zu erfahren und erste Blitzlichter für den eigenen Unterricht entwickeln. Bringen Sie deshalb bitte Ihren Smartphone mit. Um auch mit dem eigenen Smartphone einige Angebote auszuprobieren, laden Sie bitte eine App QR-Code- Scanner (bzw. Reader) auf Ihr Smartphone. Empfehlung: von Kaspersky Lab.